

VŒUX. La requalification du port, le projet ambitieux pour 2019.

Thierry Del Poso : « Être maire c'est être à votre écoute »

Samedi, la cérémonie des vœux du maire s'est déroulée au gymnase de Grand stade les Capellans devant 1 600 spectateurs et en présence de nombreux élus et parlementaires du département. La cérémonie a débuté par la diffusion d'une rétrospective de l'année écoulée et des interviews d'habitants mettant en avant la qualité de vie à Saint-Cyprien. Le maire, Thierry Del Poso a ensuite présenté ses projets pour sa commune de 11 000 habitants.



Le maire Thierry Del Poso a présenté ses vœux devant 1 600 personnes.

Photos A. L.

Améliorer la qualité de vie

Depuis le début de leur mandat, Thierry Del Poso et son équipe « œuvrent à la réduction de la dette de la ville et s'efforceront de poursuivre en ce sens cette année tout en maintenant une qualité de vie sur le territoire par l'entretien régulier des espaces verts, des réseaux et de la voirie ». Face aux incivilités répétées dans certains quartiers, la municipalité a été contrainte de mettre en place une brigade de propreté qui verbalisera les contrevenants. Toujours dans un souci d'amélioration de la qualité de vie, une application a été mise en place afin que chaque habitant puisse signaler en temps réel une anomalie. Le maire s'est dit attacher également à faire la promotion touristique non seulement de son territoire mais aussi du territoire qui l'entoure par rayonnement. Proche de la population, Thierry Del Poso, souhaite poursuivre ses visites de terrain chaque mois et soutenir le monde associatif, très

dynamique et diversifié de la commune en se rendant dès qu'il le peut aux différentes manifestations et réunions.

Un projet d'envergure

Un projet d'envergure animera 2019. À savoir la requalification du port, construit il y a une cinquantaine d'années dans le cadre de la mission Racine. Pour cela, un concours international d'architecture a été lancé et deux projets ont été sélectionnés. Ils seront départagés par un jury

composé de techniciens, d'élus, de professionnels et de représentants de l'État mais également à la suite d'une consultation citoyenne. Ce projet devrait rapporter 9,2 millions d'euros à la collectivité.

Le grand débat national

Dans le cadre du grand débat national, Thierry Del Poso a dit vouloir relayer auprès du gouvernement les injustices, la colère, l'exaspération et la frustration exprimées par ses

concitoyens. Il a déclaré « être maire, c'est être à votre écoute, non seulement avec la tête mais avec le cœur. Il est indigne et inadmissible pour un pays qui se veut exemplaire, de laisser ses retraités, ses chômeurs, ses malades et ses jeunes sur le bord de la route sociale ». C'est pourquoi, un cahier de doléances est à la disposition des Cyprianencs à la mairie et à la mairie annexe, et que les **trois prochains jeudis** (aujourd'hui y compris), ils pourront prendre rendez-vous avec le maire pour discuter de leurs difficultés quotidiennes. En effet, il précise qu'un « bulletin de vote vaudra toujours mieux qu'un pavé ou une matraque ! ». Les élus et parlementaires présents ont été invités à monter sur scène pour entonner *La Marseillaise*. Des acrobates de la commune ont alors offert au public un spectacle de tissu aérien aux couleurs bleu, blanc, rouge.

